
 

 

 

 

 

 

 

議会報告会アンケート取りまとめ結果 

 

 

○アンケート結果概要 

①各会場における参加者数及び回収率 

②アンケート質問次項に係る取りまとめ 

 

○議会報告会アンケート用紙 
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①各会場における参加者数及びアンケート回収率 

会場名 参加者数 回収数 回収率【％】 

①中央公民館 10 10 100 

②高尾校区公民館 ８ ７ 87.5 

③吾平振興会館 ９ ５ 55.6 

④串良ふれあい 

センター ９ ７ 77.8 

   計 36 29 80.6 
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②アンケート質問次項に係る取りまとめ 

 
 

 

  

男

24

83%

女

5

17%

無回答

0

0%

問１ 性 別

男

女

無回答

20歳代

1

3%

30歳代

2

7%40歳代

3

10%

50歳代

4

14%60歳代

13

45%

70歳代

4

14%

80歳以上

2

7%

無回答

0

0%

問１ 年 齢

20歳代

30歳代

40歳代

50歳代

60歳代

70歳代

80歳以上

無回答
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問１ 町内会内訳 

 
実施日 会 場 町内会名及び人数 

10月 26

（木） 

①中央公民館 

鹿屋地区：新川１人、王子１人、寿４丁目１人、 

寿８丁目１人、上谷１人、 

西原２丁目東１人、郷之原２人 

笠之原１人、鶴羽１人 

②高尾校区公民館 輝北地区：百引２人、市成１人、高尾４人 

10月 27

（金） 

③吾平振興会館 

吾平地区：中央１人、中央麓１人、下名東１人、 

     上名１人 

無回答 ：１人 

④串良ふれあい 

 センター 
串良地区：細山田西１人、富ヶ尾６人 

 

 
その他 

・南九州新聞 

・市議会だより 

 

議員からの

案内

3

8%

友人・知人からの案内

1

2%

町内会からの案内

9

24%

広報かのや

9

24%

防災行政無線

9

24%

市ホーム

ページ

2

5%

市フェイスブック

0

0%

FMかのや

0

0%

各種団体からの案内

0

0%
その他

5

13%

無回答

0

0%

問２ 周知方法（複数回答）

議員からの案内

友人・知人からの案内

町内会からの案内

広報かのや

防災行政無線

市ホームページ

市フェイスブック

FMかのや

各種団体からの案内

その他

無回答
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意見として 

・今年は「概要と役割」を省いていたと思います。 

・自分の思いが頭をめぐって、落ち着いて聞けなかった。すみません。 

 

 

 

意見として 

・個人的な意見が多かったが、市民は色々なご意見があると思います。 

・冬場は 18:00-18:30開始でどうか。夏場は 19:00で OK。 

 

 

わかりやすかった

17

59%

どちらともいえ

ない

10

35%

わかりにくかった

0

0%

その他

1

3%
無回答

1

3%

問３ 議会報告会の内容

わかりやすかった

どちらともいえない

わかりにくかった

その他

無回答

長かった

4

14%

ちょうど良かった

22

76%

短かった

0

0%

その他

0

0%

無回答

3

10%

問４ 議会報告会の時間

長かった

ちょうど良かった

短かった

その他

無回答
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意見として 

・枚数が多いより、これ位が良いと思う。 

 

 
 

意見として 

・会場を減らして正解かと思いました。 

・参加者が少なく、広く市民の参加が得られるようにして欲しい。 

・出席委員会を増やす。 

・継続して欲しい。 

・今後も継続していただきたい。 

  

多かった

0

0%

ちょうど良かった

26

90%

少なかった

3

10%

その他

0

0%

無回答

0

0%

問５ 議会報告会の資料

多かった

ちょうど良かった

少なかった

その他

無回答

評価する

17

59%

どちらともい

えない

9

31%

評価しない

1

3%

その他

0

0%

無回答

2

7%

問６ 議会報告会の評価

評価する

どちらともいえない

評価しない

その他

無回答
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問７ 議会報告並びに鹿屋市政について、何でもご意見をお聞かせください。 

 

意見として 

・お忙しいところ、ご報告ありがとうございました。 

・市民の参加が少ないのでもう少し参加する努力がほしいと思う。 

・議会報告会なのだが、質問に対して「市」の答弁になる。議会としての姿勢を持つ事。 

・開催時期が農繁期となっています。 

・議員定数減の見直し。 

・平和公園の管理、県道の整備（串良→細山田間） 

・協力お願いします。 

・初めてこのような議会報告会に出席しました。いろいろ意見が出て私達の身近な事で、気になる所等聞

いてもらえてよかったです。 
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議会報告会アンケート 
 

[該当する□に「レ」印をご記入ください。] 

 

問１ あなたの性別、年齢、町内会は。 

 【 性 別 】 □ 男  □  女  【 年 齢 】 (    )歳代 【 町内会 】 (        ) 

 

問２ 議会報告会の開催を何で知りましたか。（複数回答可） 

□議員からの案内 □友人・知人からの案内 □町内会からの案内 □広報かのや 

□防災行政無線 □市ホームページ □市フェイスブック □ＦＭかのや 

□各種団体からの案内  □その他（                ） 

 

問３ 議会報告会の内容はどうでしたか。 

    □わかりやすかった  □どちらともいえない  □わかりにくかった  □その他 

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

   

問４ 議会報告会の時間はどうでしたか。 

    □長かった  □ちょうど良かった  □短かった  □その他 

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

 

問５ 議会報告会の資料の内容はどうでしたか。 

    □多かった  □ちょうど良かった  □少なかった  □その他   

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

 

問６ 議会報告会の開催についてどう思われますか。 

    □評価する  □どちらともいえない  □評価しない  □その他  

◆ご意見欄◆ 

                                                                                                                     

 

問７ 議会報告会及び鹿屋市政について、何でもご意見をお聞かせください。 

                                                                  

                                                                  

◇◇◇ご協力ありがとうございました。◇◇◇ 


